

A NUESTROS TRABAJADORES Y A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Como ha sido costumbre, les informamos por este medio los últimos avances que tenemos en materia laboral y los planes que la compañía tiene por el momento.

Esperamos que ustedes y sus familias se encuentren bien en estos tiempos críticos.

1. En relación al Covid-19, la Ciudad de México ha pasado de semáforo rojo a semáforo naranja, por lo que pronto esperamos noticias del Gobierno Federal que ayuden a establecer el orden y el Estado de Derecho.
2. El Estado de Sinaloa continúa en semáforo rojo, por lo que esperamos en el corto plazo que la situación cambie y los organismos judiciales reabran sus procesos pendientes, esto último será importante para que las demandas penales en contra de Yasser Beltrán y algunos de nuestros ex trabajadores sigan su curso.
3. Es importante considerar que a pesar de que las operaciones mineras ya fueron consideradas esenciales y abierto el sector para trabajar, la **ÚNICA** razón por la cual la Empresa continua en inactividad es debido al cierre ilegal de las operaciones por personas que NO son parte de la Empresa, NI trabajadores, sino que únicamente buscan su propio beneficio mediante la manipulación y la mentira.
4. En temas locales, hemos sido enterados de que 2 de nuestros colaboradores fueron víctimas de la violencia y amenazas, además de que fueron despojados una cantidad de dinero. Condenamos enérgicamente estos hechos y **hacemos un llamado a Yasser Beltrán a conducirse sin violencia**. La compañía está en contra de cualquier acto que atente contra la integridad física de cualquier persona. No creemos que ese sea el camino, por lo que hacemos de nuevo un llamado a la prudencia y a conducirse estrictamente bajo los términos de la ley.
5. La situación económica de la empresa se ve afectada negativamente conforme el tiempo avanza. Las personas que mantienen este paro ilegal continúan diciendo que la empresa miente y que no cerrará de manera definitiva si el paro se alarga. Es importante comentarles que no hay negocio que aguante de esta forma, actualmente, la compañía confía en que el problema sea solucionado, pero el asegurar que se puede continuar así de manera indefinida es un error y es una mentira.
6. Seamos claros, lo anterior no es una advertencia, sino que puede ser un resultado de la intransigencia y de la ambición de Yasser Beltrán, quien no es trabajador y que solo busca establecer un negocio personal usando como escudo a nuestros colaboradores. En el intento, puede acabar con el sustento de muchas familias y disminuir drásticamente la economía del municipio, como ha sucedido en los últimos meses.
7. La compañía cree en la democracia sindical y el libre derecho de elegir su representación sindical. Los trabajadores son libres de decidir que sindicato quieren que los represente, pero –reiteramos- en un ambiente libre y democrático, no parando operaciones, extorsionando y realizando actividades ilegales para ver cumplidos sus intereses. **La compañía jamás se sentará a una mesa de negociación con Yasser Beltrán, la compañía jamás establecerá negocios con Yasser Beltrán o aquellas personas que han afectado de manera directa al pueblo de Cosalá y sus familias, mediante la toma ilegal de sus fuentes de trabajo.**

Por último, les reiteramos que la Compañía sigue apoyando con equipo, medicamento y las consultas del Dr. Cordero, quien, junto con su equipo, continúa consultando a cualquier persona que requiera atención médica y medicamentos que tenga disponible, además nuestros trabajadores cuentan con seguro médico vigente (IMSS).

Agradecemos su paciencia y les pedimos seguir cuidándonos siguiendo las recomendaciones de salud y medidas preventivas que nos dan nuestras autoridades.

A T E N T A M E N T E

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.